

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah Swt yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penulisan tesis dengan judul “Upaya Meningkatkan Kemampuan Pemecahan Masalah dan Kemampuan Berpikir Kreatif Siswa Melalui Penerapan Pembelajaran Berbasis Masalah dengan Pendekatan Metakognisi”. Salawat dan salam penulis sanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa risalah umat.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku dosen pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd., selaku dosen pembimbing II yang telah meluangkan waktu di sela-sela kesibukannya untuk memberikan bimbingan, arahan dan saran-saran yang sangat berarti bagi penulis.
2. Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana UNIMED sekaligus narasumber 1, Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd, selaku narasumber 2 dan Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, M. S. selaku narasumber 3 yang telah banyak membantu dalam memberikan arahan dan masukan kepada penulis dalam penyelesaian tesis ini.
3. Kepala Sekolah MTs Negeri 1 Rantauprapat yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melakukan penelitian lapangan.
4. Kedua orang tua saya H. M. Idris Lubis dan Hj. Irmawani Nst, Kakanda dr. Dewi Idriani Lubis, Umi Kalsum Lubis, Am.Keb, Adinda Khairul Soleh,

S.Ked, Abanganda dr. Marlis Tarmizi dan Dody Syahrie Nasution, S.T. Serta keponakan tersayang Asyifa Adelia dan Naila Firda yang senantiasa memberikan motivasi, doa, bantuan moril dan materil yang tak terhingga selama mengikuti perkuliahan maupun penyelesaian tesis ini.

5. Rekan-rekan mahasiswa di PPs UNIMED Prodi Pendidikan Matematika Puspita handayani, Mbak Hartati, Elliya Rahmi, Hefni, Weni, Mustika, Yanu, Ola, Kak Rani yang telah memberikan bantuan yang berarti baik berupa sumbangan pikiran dan dorongan semangat selama penyusunan tesis ini.
6. Pihak-pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu, baik langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan bantuan.

Semoga Allah membalas semua amal baik yang telah diberikan Bapak/Ibu serta saudara/I, kiranya kita semua tetap dalam lindungan Allah. Dengan segala kekurangan dan keterbatasan, penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan masukan dan manfaat bagi para pembaca, sehingga dapat memperkaya khasanah dalam membuat tesis dan dapat memberi inspirasi untuk penelitian lebih lanjut.

Medan, Maret 2017

Penulis

Erida Salamah Lubis

NIM. 8106172027